

## 子育て応援本部長として頑張ります。



## (社)全国ベビーシッター協会名誉会長 巽野悟郎の 知事対談シリーズ⑯

16

猛暑もようやく一段落した9月26日、南国・宮崎において、東国原英夫宮崎県知事と当協会名誉会長 巽野悟郎が対談をさせていただきました。知事の笑顔と子育てに向ける優しいまなざしに、宮崎の「ちから」を感じました。

## ひがしこくばる ひでお 宮崎県 東国原 英夫 知事

昭和32年9月16日生まれ 昭和55年3月 専修大学経済学部卒業。テレビ、ラジオ等を中心とした過密なタレント業の傍ら、平成16年3月 早稲田大学第二文学部卒業後、政治経済学部入学、平成18年3月同学部退学後、平成19年1月 第52代宮崎県知事に就任

知事：子育ては大変ですからお母さんだけでは難しいし、三世代同居などが少なくなってきており、それぞれの家庭の要望をこまかく受けとめてくれるシッターランは必要です。



知事の発信力の大きさに期待しています！ 名誉会長へ

会長：もちろん子育ては大変ですが、その中に楽しさがあることをもっと知りたいですね。スポーツもそうですが苦しみの後には喜びがありますし、選手に声援を送るとがんばる力になるように、子育て中のお母さんたちを応援していくいたいと思っています。

知事：子育ては子どもも育つし、親も育ちます。私自身、子どもから大変多くのことを学ばせてもらつたと思っています。あの達成感は楽しみのひとつボイントかもしれません。スポーツも苦しみの後に達成感や爽快感、やり遂げた感がありますが、子育ての場合には、プラス子どもの笑顔がありますね。自分に向かって走つてくる子どもの笑顔は最上の喜びです。成長していく姿：初めてパパママと言った、歩いた、走った、興味を持ったことを色々報告してくれる…この上ない喜びですね。

会長：ある保育士さんから聞いた話ですが、「保育所でもうすぐ離乳食を始めます」と報告をしたら、休んで自分がやりたい、初めて離乳食を食べる瞬間を見逃すのはもったいない」と、言つたそうです。その気持ちが子育てなんですね。

会長：私は本部長として「子育て応援本部」を立ち上げました。行政は縦割りになりがちですが子育てはそうはいきません。福祉だけでも医療だけでも、また教育だけでもだめです。地域も企業も行政も連携する必要があります。横断的な活動を行つていただきたいと思つて、全庁を挙げ取り組んでいくことにしています。

会長：子育てはもともと重要視している政策のひとつなのです。

会長：宮崎県は出生率も高いようです。

会長：宮崎県における子育て支援の取り組みについて教えていただけますか。

会長：私が本部長として「子育て応援本部」を立ち上げました。行政は縦割りになりがちですが子育てはそうはいきません。福祉だけでも医療だけでも、また教育だけでもだめです。地域も企業も行政も連携する必要があります。横断的な活動を行つていただきたいと思つて、全庁を挙げ取り組んでいくことにしています。

会長：子育てはもともと重要視している政策のひとつなのです。

会長：宮崎県は出生率も高いようです。

会長：宮崎県における子育て支援の取り組みについて教えていただけますか。

会長：宮崎県は出生率も高いようです。

会長：宮崎県における子育て支援の取り組みについて教えていただけますか。</